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日進市教育委員会定例会（平成 30年 4月）会議録 

 

1. 日時 

平成 30年 4月 2日（月曜日）14時 30分から 15時 05分まで 

2. 場所 

日進市役所 4階 第 1会議室 

3. 出席者 

〔委員〕 

吉橋一典（教育長）、森本直樹（教育長職務代理者）、鈴木卓也、成田ゆき江、藤井

美樹、小林秀一の各委員 

〔事務局〕 

杉浦淳司（教育部長）、出原真路（教育部次長兼学校教育課長）、加藤誠（教育総務

課長）、高田由紀（学校教育課主任指導主事）、蛭牟田弘樹（学校教育課指導主事）、

近藤香織（部次長兼図書館長）、笠井新一（学校給食センター所長）、鬼頭聡（生涯

学習課長）、後藤幸宏（学校教育課主幹） 

〔書記〕 

嶋﨑典佳（教育総務課課長補佐）、石井智史（教育総務課係長）、志知慈子（教育総

務課主任） 

4. 欠席者 

なし 

5. 傍聴の可否及び有無 

傍聴可、傍聴者なし 

6. 会議録署名者 

吉橋一典教育長、鈴木卓也、成田ゆき江の各委員 

7. 議事の経過 

（開会） 

（会議録署名者の決定） 

（会議録の承認） 

（教育長報告） 

報告事項 

事務局報告 

【教育総務課】 

平成 30 年第 1 回日進市議会定例会一般質問・答弁内容（教育委員会関係分）   

について〔資料 No.1〕 

教育委員会の後援等名義使用等について〔資料 No.2〕 

事業等報告（教育総務課）について〔資料 No.3〕 

【学校教育課】 

事業等報告（学校教育課）について〔資料 No.4〕 

【学校教育課】 

事業等報告（学校給食センター）について〔資料 No.5〕 

【生涯学習課】 
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 教育委員会に関する情報公開について〔資料 No.6〕 

事業等報告（生涯学習課）について〔資料 No.7〕 

【図書館】 

事業等報告（図書館）について〔資料 No.8〕 

 

その他 

教育委員会行事予定（4月 3日から 5月 9日まで）について 

 

8. 次回会議日程 

定例会 

日時：平成 30年 5月 9日(水曜日)14時から 

場所：市役所 4階 第 3会議室 

出席者：4月定例会と同じ 

 

 

 

 

 

発言者及び発言内容 

教育長 

本日は、平成 30年度最初の会議となります。平成 30年度より異動されました方か

ら一言いただきたいと思います。 

 

（教育部長より順にあいさつ） 

 

それでは、会議規則の定めるところにより議事を進めさせていただきます。ただ今

より 4月定例教育委員会を開会します。本日の会議録署名者は、私ほか、鈴木委員、

成田委員にお願いします。会議録調整者は、教育総務課志知とします。 

 本日の会議には傍聴の申し出はござません。 

 続いて、3月定例会会議録の承認についてですが、事前に指摘のありました箇所を

修正のうえ、あらかじめ配付されました会議録案の内容について、賛成される方は挙

手をお願いします。（全員異議なし）それでは、会議録を承認とします。 

次に私からの報告でございます。 

3月 20日は市内小学校の卒業式でした。各委員の皆様につきましても、ご出席い

ただきましてありがとうございました。私も南小学校卒業式に参加させていただき、

大変厳かな雰囲気の中、無事に終了することができました。 

続いて、3月 23日には市議会が閉会しております。本日の定例会資料にも一般質

問について一覧がございますが、目を通していただければと思います。 

3月 25日には、市と教育委員会が共催で、三師会（医師会、歯科医師会、薬剤師

会）主催のドリアン助川氏の講演と助川氏原作の映画上映会が市民会館にて開催され

ました。 
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また、昨日は、岩崎城春まつりが開催され、大変良い天候の中で無事終了いたしま

した。 

私からは以上です。委員の皆様から報告はございませんか。（しばらく間があり）

本日は議事がございませんので、各課からの報告をお願いします。 

 

教育総務課長 

 平成 30年第 1回日進市議会定例会一般質問・答弁内容（教育委員会関係分）に 

ついて 

教育委員会の後援等名義使用等について 

（各項目について説明） 

 

学校教育課長 

事業等報告（学校教育課）について 

（各項目について説明） 

 

学校給食センター所長 

 事業等報告（学校教育課）について 

（各項目について説明） 

 

生涯学習課長 

 教育委員会の後援等名義使用等について 

事業等報告（生涯学習課）について 

（各項目について説明） 

 

部次長兼図書館長 

 事業等報告（図書館）について 

（各項目について説明） 

 

教育長 

事務局からの報告は以上となります。ご意見、ご質問はございませんか。 

 

委員 

 後援等名義使用等について、講演会の内容については問題がなかったというところ

で安心はしていますが、主催者が配布したチラシの中に政治的な色合いのあるものが

認められました。 

このことは、許可の段階では分からないことなので事務局の対応に不備があったと

は思われませんが、今後に課題を残したことについては残念だと感じています。今後、

教育委員会として全てのイベントを見てチェックする訳にはいきませんので、審査段

階で慎重にならざるを得ないと思います。講演やイベントについて教育委員会が後援

許可を出すことは日進市の文化の発展のために大切なことだと思いますので、過剰に

反応して委縮することがないように願っております。 
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申請者に理解を求めて、問題のないように後援名義を出していけるように協力を依

頼していくことに努力をしていっていただきたいと思います。 

 

教育総務課長 

 はい、そのように対応してまいります。 

 

教育長 

他にご意見、ご質問はございませんか。 

 

委員 

 学校給食センター運営委員会の開催は年何回ですか。 

 

学校給食センター所長 

 年に 2回開催しています。 

 

委員 

 アレルギーを持っているお子さんが何人かいらっしゃいますが、給食は一斉に同じ

ものを食べることが原則だと思います。アレルギーのあるお子さんに着目して献立を

作成しているのか、除去食のようなものを許していただいているのでしょうか。 

 

学校給食センター所長 

 現在、給食センターではアレルギーをお持ちのお子様に寄った献立の給食を作って

いる訳ではありません。ただし、乳、卵の使用については、献立表に記載をしており

ます。また、今年度からは学校教育課でも対象者に対しての配慮ということで、学校

と保護者との面談を行い、配膳表に食べられないものを記していただく形で、事故の

防止に努めていきたいと考えております。アレルギーの問題については、担任の先生

にも今まで以上に気をつかっていただき、今年度から対応してまいります。  

 

委員 

 今まで、アレルギーによる大きなショックを受けたりした等の、事例報告はないの

ですね。 

 

学校給食センター所長 

 給食を食べてから直ぐにという形での報告は上がってきておりません。いずれにし

ても今後は教育委員会として気をつけていきたいと考えています。 

 

委員 

 エピペン使用に関しましても、保健室の先生にお世話になることとなるかと思いま

すので、気をつけてよろしくお願いしたいと思います。 
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教育長 

他にご意見、ご質問はございませんか。 

 

委員 

 先ほどの後援名義の話になりますが、申請者が主催する活動は毎年行われているも

のなのでしょうか。 

 

教育総務課長 

 実績を確認しますと、過去 4、5年間続けて講演会を開催しています。 

 

委員 

 今年度も申請が出てくる可能性があるということですね。申請書が提出された場合

に、昨年度の内容を提示の上、確認と精査をしていただいた方がよいかと思います。 

 

教育総務課長 

 ご指摘のとおり、その場合は適切な対応を努めてまいります。 

 

委員 

 生涯学習課の事務局報告におけますスポーツ推進委員交流会ですが、内容にありま

す研修とはどのようなものでしょうか。 

 

生涯学習課長 

 3 市 1 町のスポーツ推進委員との相互交流、スポーツの普及振興を図るものであり、

レクビーチの交流試合を行いました。 

 

委員 

 同じく生涯学習課の事務局報告での、にっしんスポーツフェスタにおいて元スポー

ツ選手の方に来ていただいたり、会が活性化されることは大変良いことと思いますの

で、今後も盛り上げていただきたいと思います。 

 

生涯学習課長 

はい、今後も継続してまいりたいと考えています。 

 

教育長 

他にご意見、ご質問はございませんか。（しばらく間があり） 

続いて、教育委員会行事予定表その他について、教育総務課から説明をお願いしま

す。 

教育総務課長外 

4月教育委員会行事予定表 

（平成 30年 4月 3日～平成 30年 5月 9日）について 
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教育長 

 全体を通して、ご意見、ご質問はございませんか。(しばらく間があり) 

それでは、これをもちまして、4月定例教育委員会を閉会します。次回 5月の定例

教育委員会は、平成 30年 5月 9日（水曜日）午後 2時から、市役所 4階 第 3会議

室で開催予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


